

Informasi tentang program dan/atau kegiatan strategis ITS Tahun 2023

No	Nama Program/Kegiatan	Tujuan	Hasil Kegiatan	Penanggung Jawab	Waktu Pelaksanaan	Anggaran	Sumber Anggaran
1	Penelitian Institusi	<ol style="list-style-type: none"> 1. Meningkatkan jumlah dan kualitas penelitian-penelitian strategis flagship di ITS yang bersifat multidisiplin, konsorsium/kolaborasi, dan berdampak tinggi ke masyarakat, melalui peranan Pusat Penelitian dan PUI. 2. Meningkatkan peranan laboratorium di Departemen sebagai ujung tombak kegiatan penelitian di ITS. 3. Meningkatkan kapasitas, peran, dan partisipasi dosen dalam kegiatan penelitian di laboratorium, terutama untuk membuat dan mengembangkan rekam jejak yang cukup dan sesuai dengan kompetensi dosen ITS. 4. Meningkatkan jejaring dan pendanaan penelitian dengan institusi maupun konsorsium penelitian baik di dalam dan di luar negeri. 5. Meningkatkan kuantitas keterlibatan mahasiswa ITS, khususnya pascasarjana, dalam menyelesaikan penelitian-penelitian di ITS. 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Memiliki 10 kutipan per jumlah dosen serta kutipan pada jurnal ilmiah yang dipakai sebagai referensi oleh peneliti lain maupun self-citation 2. Diterapkannya luaran penelitian di Lembaga pemangku kepentingan (pemerintah, perusahaan, organisasi multilateral organisasi nirlaba, BUMN/BUMD) 3. Kolaborasi dengan komunitas akademik /professional /penerbit di dalam maupun luar negeri 4. Memperoleh penghargaan internasional maupun paten nasional, dan pengakuan asosiasi yang terdaftar dalam Kementerian Perindustrian dan Kadin atau asosiasi lain yang ditunjuk pemerintah 	<p>Direktorat Riset Dan Pengabdian Kepada Masyarakat</p> <p>Gedung Pusat Riset Lantai L Kampus ITS Keputih, Sukolilo, Surabaya, Jawa Timur, 60111 Indonesia Telp : +62 31-5953759; +62 31 5936940 E-mail: drpm@its.ac.id</p>	<p>Batch 1 (Bulan Mei)</p> <p>Batch 2 (Bulan Juli)</p>	<p>Rp. 13,832,500,000</p> <p>Rp. 9,370,542,000</p>	Dana ITS, HETI ADB

2	Pengabdian Kepada Masyarakat	<ol style="list-style-type: none"> 1. Mengembangkan model pemberdayaan Masyarakat 2. Meningkatkan kapasitas pengabdian kepada masyarakat 3. Memberikan solusi berdasarkan kajian akademik atas kebutuhan, tantangan, atau persoalan yang dihadapi masyarakat, baik secara langsung maupun tidak langsung 4. Melakukan kegiatan yang mampu memberdayakan masyarakat pada semua strata, secara ekonomi, politik, sosial, dan budaya 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Menciptakan atmosfer yang kondusif bagi kegiatan pengabdian masyarakat di ITS, terutama yang terkait dengan kompetensi 2. Meningkatkan diseminasi dan difusi produk IPTEKS hasil penelitian sehingga dapat memberikan manfaat yang tinggi bagi industri atau kelompok masyarakat yang membutuhkan 3. Mengintegrasikan kegiatan pendidikan melalui program Kuliah Kerja Nyata (KKN) Tematik, baik tingkat D3, S1, S2, maupun S3, dengan kegiatan Abmas yang diselenggarakan oleh dosen. 	<p>Direktorat Riset Dan Pengabdian Kepada Masyarakat</p> <p>Gedung Pusat Riset Lantai L Kampus ITS Keputih, Sukolilo, Surabaya, Jawa Timur, 60111 Indonesia Telp : +62 31-5953759; +62 31 5936940 E-mail: drpm@its.ac.id</p>	<p>Batch 1 (Bulan Mei)</p> <p>Batch 2 (Bulan Juli)</p>	<p>Rp. 290,950,000</p> <p>Rp. 1,516,320,000</p>	Dana Unit dan Departemen
3	Student Exchange	<ol style="list-style-type: none"> 1. Memperluas dan memperkuat jejaring, kerjasama, pemahaman sosio-kultur dan internasionalisasi pendidikan tinggi khususnya Universitas Negeri 2. Membuka peluang kepada mahasiswa untuk dapat berinteraksi dengan civitas akademika di luar negeri secara langsung sehingga diharapkan dapat meningkatkan hard skill dan soft skill mahasiswa 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Mahasiswa dapat meningkatkan kemampuan dalam menggunakan Bahasa Inggris. 2. Mahasiswa dapat memperluas jaringan relasi (networking) lintas budaya. 3. Mahasiswa dapat mengembangkan soft-skills (kepercayaan diri, kepemimpinan, dan kepekaan sosial). 	<p>ITS Global Engagement, Kampus Institut Teknologi Sepuluh Nopember Surabaya Phone: +62-31-5994251 ext. 1224 Phone/Fax: +62-31-5923411 Email: international@its.ac.id; int_off@its.ac.id</p>	April - Juni		

			<p>4. Mahasiswa memiliki kesempatan mengambil pilihan mata kuliah di luar program studi, sehingga dapat mempelajari ilmu pengetahuan baru.</p> <p>5. Menerapkan nilai - nilai kebhinekaan, khususnya dalam toleransi keberagaman suku, agama, ras, bahasa, dan kepercayaan.</p> <p>6. Mahasiswa dapat memperoleh nilai hasil pengakuan kredit mata kuliah yang dapat dikonversi dari mata kuliah sebelumnya.</p>				
4	Program Matching Fund Kedaireka	Mendorong terjadinya kerjasama yang saling menguntungkan antara pihak perguruan tinggi dengan mitra sesuai dengan deskripsi masing-masing skema.		<p>Direktorat Inovasi dan Kawasan Sains Teknologi – ITS Kampus Sukolilo, Gedung Pusat Riset Lantai 8, Jl. Teknik Kimia, Keputih, Sukolilo, Kota Surabaya, Jawa Timur 60117 PABX – 1311 Telp/Fax : (031) 5923458 Email : inovasi.kst@its.ac.id</p>	Sepanjang Tahun	Rp. 62,651,022,424	Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi, Mitra dan Perguruan Tinggi

5	Riset Inovatif Produktif (RISPRO)	<ol style="list-style-type: none"> 1. Kekayaan intelektual dan/atau prototipe produk/teknologi tepat guna atau laik industri/komersial dalam rangka meningkatkan daya saing bangsa 2. Model tata kelola atau naskah akademik atau konsep kebijakan dalam rangka memperbaiki kebijakan atau meningkatkan kesejahteraan sosial Masyarakat 3. Publikasi ilmiah nasional atau internasional dalam rangka meningkatkan jumlah publikasi ilmiah nasional dan pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi. 		Direktorat Inovasi dan Kawasan Sains Teknologi – ITS Kampus Sukolilo, Gedung Pusat Riset Lantai 8, Jl. Teknik Kimia, Keputih, Sukolilo, Kota Surabaya, Jawa Timur 60117 PABX – 1311 Telp/Fax : (031) 5923458 Email : inovasi.kst@its.ac.id	Sepanjang Tahun	Rp. 989,820,000	Lembaga Pengelola Dana Pendidikan (LPDP)
6	KKN Kebangsaan	Memberikan kesempatan kepada mahasiswa beraktivitas di luar kampus sebagai bentuk respon atas masalah dan dinamika kehidupan di masyarakat	Dengan mengikuti kegiatan KKN, mahasiswa diharapkan akan memperoleh pengalaman hidup bermasyarakat serta dapat mengembangkan dan menerapkan pengetahuan akademik. Keberhasilan program kegiatan diukur dari sejauh mana mahasiswa mempunyai pemahaman permasalahan yang ada dalam masyarakat, mencari alternatif solusinya, melakukan sosialisasi, komunikasi, dan koordinasi dengan	Direktorat Riset Dan Pengabdian Kepada Masyarakat Gedung Pusat Riset Lantai L Kampus ITS Keputih, Sukolilo, Surabaya, Jawa Timur, 60111 Indonesia Telp : +62 31-5953759; +62 31 5936940 E-mail: drpm@its.ac.id	Sepanjang Tahun	Rp. 1,807,270,000	Departemen

			berbagai pihak untuk merealisasikan solusi yang dipilihnya.				
--	--	--	---	--	--	--	--